

PRESSEMITTEILUNG vom 2016-10-20

Kalibrieren beherrschen – Grundlagen sichern

„Natürlich kostet Qualität, aber fehlende Qualität kostet mehr“. Dieses Zitat von Prof. Dr. Hans-Jürgen Quadbeck-Seeger bringt die Aussagen des Munich Calibration Day 2016 auf den Punkt. Denn nur wer die Grundlagen des Kalibrierens beherrscht, kann Qualitätsarbeit leisten und langfristig erfolgreich wirtschaften.

„Kalibrieren beherrschen – Grundlagen sichern“ lautete das Thema des diesjährigen Munich Calibration Days im Sofitel Munich Bayerpost. Am 19. und 20. Oktober 2016 lud die esz AG calibration & metrology zum dritten Mal zu dieser Veranstaltungsreihe. Am ersten Tag erarbeiteten sich die Teilnehmer wichtige Grundlagen der Kalibrierung und wurden von Branchenspezialisten in die diffizile Welt der Laborpraxis eingeführt. Sie erfuhren zudem, wie das Thema Kalibrieren und Prüfmittelmanagement im Berufsalltag effizient integriert werden kann. Am zweiten Veranstaltungstag stellten zwei Referenten der esz AG praxisnah dar, wie die Kalibriermanagementsoftware calibration expert beim kompletten Labormanagement unterstützen kann. In den anschließenden Diskussionsrunden wurden offene Fragen beantwortet, Vor- und Nachteile besprochen und Praxisbeispiele erläutert. „Der Munich Calibration Day ist als einziges Forum dieser Art einfach super“, beurteilt ein Teilnehmer die Veranstaltung. „Die Inhalte und Denkprozesse der beiden Tage werde ich in meiner täglichen Arbeit einsetzen können“.

Das Grundlagenseminar war bereits im Frühsommer ausgebucht und stieß bei den über 100 Teilnehmern auf großes Interesse. Eine Fortsetzung der Veranstaltungsreihe ist für kommendes Jahr bereits in Planung.



Referenten Munich Calibration Day 2016

Kontakt:

esz AG calibration & metrology

Meike Hass, Pressestelle

Tel.: +49 (0)8141-88887-87 – Fax: +49 (0)8141-88887-77

E-Mail: m.hass@esz-ag.de – Website: www.esz-ag.de



1976 – 2016: 40 Jahre esz AG

esz AG calibration & metrology ist eines der führenden und modernsten Metrologielabore Europas. Kalibrierungen und Reparaturen industrieller Messtechnik und ein umfangreiches Serviceangebot sind das Kerngeschäft des familiengeführten Dienstleistungsunternehmens. Für ihre Qualitätsarbeit wurde die esz AG bereits vom Wirtschaftsministerium Bayern ausgezeichnet.

Das Unternehmen ist seit 1997 akkreditiert (D-K-15019-01-00, DIN EN ISO/IEC 17025:2005) und berechtigt Kalibrierscheine auszustellen. Namhafte, weltweit agierende Firmen vertrauen bereits seit 40 Jahren auf die Professionalität von esz. Neben der Firmenzentrale in Eichenau bei München verfügt das Unternehmen über Standorte in Nürnberg, Karlsruhe, Steinfurt, Berlin und Wien und beschäftigt rund 130 Mitarbeiter.